
Anja
Hallo Carsten,
danke für die Fragen!
Wir hatten sehr viel Spaß. Es war genau richtig, irgendwo
drinnen eine Pause zu machen, um sich aufzuwärmen und alle
waren auch zufrieden mit unserem Endpunkt. Also alle Daumen
hoch J Wir werden Euch gern weiterempfehlen intern.
Sven lässt Dich grüßen J

Liebe Grüße,

https://www.ddorf.de/testimonial/anja/

